

ETATS-UNIS – Coût de la contamination aux riz LL

Par Eric MEUNIER

Publié le 31/10/2007, modifié le 27/02/2025

Selon Greenpeace, la contamination aux riz LL aurait coûté 1,2 milliards de dollars [1]. Trois chiffres contribuent à ce total : 253 millions de dollars de perte sur les produits alimentaires ayant été rappelés d'Europe, 254 millions de dollars de perte sur les exportations de 2006 / 2007 et 445 millions de dollars de perte sur les exportations à venir. L'entreprise Bayer n'a pas souhaité réagir avant d'avoir vu le rapport de l'association. Pour David Coja, de la Fédération états-unienne du riz, "il est impossible d'évaluer le coût [de cette contamination]. C'est certainement l'événement le plus marquant de l'histoire de la filière riz aux Etats-Unis". Pour mémoire, le coût de la contamination de la filière maïs états-unienne par du maïs Starlink en 2000 avait été évalué à plus d'un milliard de dollars également (cf. dossier Inf'OGM, [STARLINK - Chronique d'un scandale annoncé](#))

[1] Reuters, 5 novembre 2007

Adresse de cet article : <https://infogm.org/etats-unis-cout-de-la-contamination-aux-riz-ll/>